

Cuba condamne la politique de l'OEA contre le Venezuela



La Havane, 7 juin, (RHC).- Cuba a énergiquement condamné ce jeudi la résolution adoptée mardi dernier par la 48e assemblée générale de l'OEA, l'Organisation des États Américains au sujet du Venezuela.

Eugenio Martínez, directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, a qualifié cette résolution d'ingérence inacceptable dans les affaires intérieures du Venezuela.

«La résolution ne contribue pas au dialogue en cours au Venezuela. Comme chacun sait, les pressions exercées par plusieurs États membres de l'OEA, ont empêché un accord entre le gouvernement de Caracas et l'opposition après des mois de négociations»

Dans des déclarations à la presse, Eugenio Martínez a salué la position d'un groupe de pays qui n'ont pas apporté leur soutien à ce document.

«La résolution appelle les pays membres de l'OEA à prendre des mesures pour déstabiliser la République bolivarienne du Venezuela, ce qui signifie une incitation à la violence et à la prise de sanctions et de mesures coercitives unilatérales qui provoquent des difficultés, des affectations au peuple vénézuélien et qui sont incompatibles avec les principes du Droit international et contraires à la proclamation de l'Amérique Latine comme zone de paix.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164048-cuba-condamne-la-politique-de-loea-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba